

Damengymnastikabteilung der TSG 1879 Idstein



Obere Reihe von links nach rechts:

K. Wolfsheimer; W. Lukasch; A. Lehr; I. Pokoyski; E. Neubrand; U. Abschinski; M. Manns; G. Schmidt; M. Rückert

Mittlere Reihe von links nach rechts:

Chr. Müller; S. Müller; V. Wolfsheimer; G. Lonz; R. Gerst; A. Lauber; C. Bohncke; K. Lauer; M. Schlotter

Untere Reihe von links nach rechts:

F. Karimian; B. Fischer; A. Feyand; D. Bach; H. Schubbach

Nicht abgebildet

Ingrid Nemitz, Gisela Reinhardt, Helga Walther, Mariechen Scheibe

Fünfzehn Jahre alt ist inzwischen die von rund zwanzig weiblichen Mitgliedern 1964 gegründete Abteilung Damengymnastik. Seit jener Zeit treffen sich die TSG-Frauen regelmäßig am Montag um 20.00 Uhr bis 21.30 Uhr in der TSG-Halle zur Turnstunde.

Bei der Generalversammlung am 3. April 1965 wurde die neue Abteilung erstmals im Protokoll erwähnt. Abteilungsleiterin war bis 1974 Karin Kroner, seit dieser Zeit ist es Anita Feyand. Als Übungsleiterin steht ihr Gertrud Schmidt zur Seite.

Die Abteilung, die zur Zeit über dreißig Turnerinnen zählt, betreibt „Breitensport“,

also Übungen, an denen sich jede interessierte Frau beteiligen kann, wie rhythmisch-tänzerische Gymnastik mit Musikbegleitung oder „Zirkeltraining“ (Übungen mit wechselnden Geräten wie Springseil, Ball, Sprossenwand, Bodenübungen oder Kastenturnen). Weiter werden jährlich drei bis vier Wanderungen veranstaltet, dazu Radtouren und Kegelabende. Selbstverständlich kommt auch die Geselligkeit in dieser Abteilung nicht zu kurz!

Alle Damen, die etwas zur Gesunderhaltung ihres Körpers tun wollen, die Spaß und Freude an Gymnastik und Turnen haben, sind jederzeit herzlich in diesem Kreise willkommen!